

Le ministre cubain de la Culture reçoit son homologue paraguayen.



La Havane, 19 mai, (RHC)- Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, a reçu à La Havane son homologue paraguayen, Rubén Capdevila, dans le cadre de sa visite officielle à la nation caribéenne.

Lors de la rencontre, les deux ministres ont manifesté leur intérêt pour la promotion du potentiel d'échange dans le domaine des arts plastiques, du cinéma et de la littérature, au temps qu'ils ont encouragé les expériences communes entre les créateurs cubains et paraguayens.

«Nous avons l'intention de soutenir un échange culturel plus important. Nous sommes des pays du même continent qui nous unit», a souligné Alpidio Alonso à son homologue, qui a connu le vaste éventail d'événements internationaux qui distinguent Cuba tels que le festival de Jazz Plaza, la Biennale de La Havane, et la Foire du livre.

Le directeur de la Bibliothèque nationale du Paraguay et ancien président de l'Association de bibliothèques nationales d'Ibéro-Amérique (Abinia) a exprimé son admiration pour le héros national José Martí et partagé des détails de sa visite au Musée national de Beaux-Arts pour participer à l'exposition anthologique de l'artiste de la peinture Antonia Eiriz.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/288328-le-ministre-cubain-de-la-culture-recoit-son-homologue-paraguayen>



Radio Habana Cuba